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質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

宮本 昭一

１ 本年度の施政方針に

ついて問う

(1) 施政方針の所信として大きく４点ほど述

べてあるが，現時点までの進捗と評価をど

のように捉えているか。
町 長

２ 農業振興対策について (1) 本町の今後の畜産振興をどのように捉

えているか。

(2) 家畜防疫の現状を示せ。

(3) 農業振興資金で子牛と成牛（初妊牛）導

入貸付期限延長について。

(4) 用水路や水田の外来種「オオフサモ」の

分布状況と対策は。

町 長

３ マイナンバーカードに

ついて

(1) 現在までの申請と取得状況は。

(2) マイナンバーカードの取得は任意のた

め，未取得者が不利益を受けることはな

いか。

町 長

４ 小中学校の不登校等に

ついて問う

(1) 小中学校の不登校の現状はどうか。

(2) 不登校の要因とその対策は。 教 育 長

５ 本町における地域活動

について

(1) 地域の活性化のために地域活動を後押

しするような体制を作れないか。 町 長

富重 幸博

１ ふるさと応援基金の活

用促進を図れ

(1) ふるさと応援基金活用の現状について町

長の認識を示せ。

(2) 地域活性化の取り組みについて積極的な

運用を目指す考えはないか。

(3) 現段階で方向性及び活用方策はどのよ

うに考えるか。

町 長

２ 移住・定住支援対策の

充実策について

(1) 現行の移住定住支援策についてどのよ

うに評価しているか。

(2) 課題及び今後の方向性は，どう考えてい

るか。

(3) 各種の支援・補助のあり方について方向

性は。

町 長

３ デマンドタクシー導入

の考えはないか

(1) 交通弱者の実態について。

(2) 福祉バス運行の現況と課題について。

(3) デマンドタクシー運用の導入検討の考

えはないか。

町 長



児玉 孝德

１ 高齢者福祉について (1) 認知症の人と家族の一体的支援事業の

本町の取り組みを示せ。

(2) 認知症地域支援推進員の役割はどのよ

うなものがあるのか。

(3) 本町の認知症サポーターの現状と今後

の増員への取り組みは。

(4) 教育現場での認知症理解の取り組み状

況は。

(5) 福祉バスの運行について

(6) 運転免許の返納について

(7) 安全運転サポート車への補助金の考え

はないか。

(8) 買い物弱者への支援について

(9) デマンド型乗合タクシーの取り組みは

どうか。

町 長

教 育 長

２ 来年10月のインボイス
制度導入について

(1) 消費税の課税事業者，免税事業者の把握

はしているのか。

(2) インボイス発行には課税事業者が適格

請求書発行事業者として登録番号の申請

を行う必要があるが周知は徹底されてい

るのか。

(3) 免税事業者はインボイス制度で取引先

から除外されるのではないかなどの不安

がある。対策を検討すべきではないか。

町 長

稲留 光晴

１ 農業公社について (1) 組織とその役割を問う。

(2) 本町農業の持続的発展に貢献するか。

(3) 新規就農者の増につなげていけるか。

(4) 農業で稼げる本町にできるか。

(5) トラクター類のレンタルのシステムはつ

くれるか。

町 長

２ ごみ回収について (1) 資源ごみ収集の回数を増やせないか。

（プラスチック，ペットボトル，アルミ缶な

ど）
町 長

３ 障がいのある方への手

当てについて

(1) 国の特別障害者手当の基準を示せ。

(2) 障害者手帳がない寝たきりの高齢者は

特別障害者手当を受給できるか。

(3) 町独自の手当てはどうなっているか。

町 長

４ 災害時の防災無線放送

について

(1) 今年台風 14 号で役場からの情報がない

との意見についてどう考えるか。 町 長



中山 美幸

１ リサイクル事業につい

て

(1) グリーンウォッシュについて町長の見

解を問う。

(2) LCA について町長の見解を問う。
町 長

２ 中学生の通学状況につ

いて

(1) 中学生の通学カバン等の重量軽量化は

考えられないか問う
町 長

教 育 長

吉原 信雄

１ 温泉保養施設利用券発

行の見直しについて

(1) 現行の温泉保養施設利用券の発行経緯

について。

(2) 現在までの利用券活用状況と予算面の

推移について。

(3) 大崎町における温泉保養施設利用促進

の課題は何か。

(4) 町民の健康保持推進を図るために見直

しの考えはないか。

町 長

２ 国道 269号沿いの防犯
用街路灯の整備について

(1) 野方通り会の防犯用街路灯の現状認識

について。

(2) 地域住民の安全安心の観点から整備に

対する町長の考えを問う。

町 長

３ マイナンバーカード発

行申請の促進について

(1) 現行の取り組み状況と実績について問

う。

(2) これまでの取り組み上の課題は，何が挙

げられるか。

(3) 制度普及に当たって今後の取り組みを

どう考えているか。

町 長

平田 慎一

１ 環境行政（資源ごみ問

題）について

(1) 資源ごみリサイクルの現況と課題を示

せ。

(2) ごみの不法投棄の状況認識及び対応対

策を示せ（対策費用も含）

(3) 町民のごみ分別の負担軽減への対策や

取り組み方向性を示せ。

町 長

２ 教育行政について

（幼児教育を含む）

(1) 教育委員会定例会での委員動議の内容

及びその後の対応を示せ。

(2) 育ちにくさを持つ子供及び障害児支援

の進捗状況を示せ。

(3) 幼児教育で教育者の子供への虐待が問

題化しているが本町での認識を示せ。

町 長

教 育 長

３ 防災減災について (1) 9 月 18 日の台風 14 号の避難状況を踏ま

え，今後の課題や対策を示せ。

(2) 11 月に行われた津波対策の取り組み状

況と課題を示せ。

町 長


